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毛沢東軍と戦いシベリアでは炭坑労働に！ 2010/06/16 08:00 

 第七回「祖父たちの戦争体験をお聞きする孫の会」  
  

   終戦は北朝鮮、二個師団の軍、豊富 

   な武器弾薬と食料でソ連侵攻せず！ 

  
  
 「私は北支派遣軍として北京南西部に派遣され、そこで毛沢東共産党八路軍と戦っていました。彼らは軍服を着ておらず、こち

らが優勢の時は決して攻めてきませんが、逆に手薄の時はしつこく攻めてきました。命により現在の北朝鮮に移動した時に終戦

を迎えましたが、ここには二個師団の日本軍がいて、豊富な武器弾薬に食料がありましたのでソ連軍は二ヶ月も攻めてきません

でした。しかし日本への引き揚げ船を待っていても（当時は日本に船がなかった）一向に迎えに来ない、代わりにソ連船が運んで

くれるというので乗船したら着いた先はウラジオストックでした。これはもう日本に帰れないなとそのとき覚悟しました」。 
  
   第七回「祖父たちの戦争体験をお聞きする孫の会」が13日、九段の偕行社で開催され、厳しいシベリアの炭坑で三年半の強

制労働を経験した遠藤尚次さんが当時の様子を生々しく語った。氏はこれまでに30回以上もシベリア遺骨収集事業に参加して

いる。氏は、共産党と戦ったことでシベリアでは5日間も尋問を受けたあげくにきつい炭坑労働に回されたこと、労働だけでなく共

産主義の洗脳教育が非常に負担になった等々、貴重な話を参加者に語り伝えていた（ニュース調ここまで）。 
  

  

 
八路軍と戦った様子やシベリアでの抑留生活を淡々と語った遠藤尚次さん  

  
＜遠藤尚次さんの軍歴＞ 
大正15年 2月生まれ 
昭和19年  1月 帝国陸軍・北支派遣隊として今の北京西南方面に派遣、 
           この間、毛沢東共産党八路軍と戦う 
昭和20年  5月 北支から今の北朝鮮に移動 
昭和20年  8月  終戦を迎える、約2ヶ月間現地で待機  
昭和20年10月   シベリアに連行され強制労働の日々を送る 
昭和23年  5月  京都・舞鶴に引き上げる  
  
   この「祖父まご会」は秋に一泊二日の予定で舞鶴での研修会を計画しており、この予備勉強会として4月、5月、6月と連続して

ソ連強制労働体験者の話を聞いている、と佐波優子さんが挨拶で語っていました。今回は約35人が参加して熱心にメモなどを

取る姿が見られました。 
  
●第六回祖父たちの戦争体験をお聞きする孫の会 茨木治人さん 
●第五回祖父たちの戦争体験をお聞きする孫の会 藤井弥五郎さん 
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特別出演のYAMATO氏を紹介する佐波優子さんと、熱唱するYAMATO氏  

  
  また、特別ゲストとして歌手のYAMATOさんが出演、自ら作詞作曲した涙雨、北斗星（南十字星）、男道の三曲を披露してくれ

ました。ガダルカナル島やブーゲンビル島の慰霊巡拝に何度も参加され、戦跡に思いを馳せらせ歌を作っている方で、私ははじ

めて聞きましたが、いいですね～。感動的です。既にご自身のブログでレポートが掲載されています。  
  

   一方的に話す講演の時よりも、質問に答える形で話すときが思わず本音というか面白い話が聞けるもので、私が「八路軍と国

民党ではどちらが士気が上だったと思うか？」と質問すると、「私は八路軍の方が士気が高かったと思う」と次のような話をしてく

れました。 
  

 
九段の偕行社で行われた第七回祖父まご会の会場スナップ 

  
 即ち共産党と国民党は国共合作の時もありましたが、両者が戦うときもあったわけで、日本軍はそういうときは参戦せずに遠く

から眺めていたというのです。両者は日本軍を見付けるとお互いは休戦して同時に日本軍に向かってきたといいます。 
  
   また使用する武器ですが、八路軍はソ連提供のチェコ製、国民党はアメリカ製の銃を使っていましたが、遠藤氏によるとこのチ

ェコ製の武器は射撃を続けても砲身が熱くならず日本製より出来が良かったとのことです。なるほど、体験者ならでは貴重な情

報だと感謝した次第です。以下、前回の講師、茨木治人さんが配布してくれた資料から「スターリンの日本将兵強制労働移送命

令」の部分を参考までに掲載しました。 
  

  

 
  

スターリンの日本兵50万人移送命令について 

  
長勢了治氏資料より（ロシヤ語翻訳家） 

  
 スターリンは国家防衛委員会決定9898（極秘）にて「日本軍軍事捕虜50万人の受入れ、配置、労働使役、について」を1945
年8月23日に出した。この極秘指令は「北海道北部占領計画」をアメリカ・トルーマン大統領に拒否された直後に出されたため、
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タグ： 祖父達の戦争体験をお聞きする会  遠藤尚次  北支派遣軍  毛沢東共産党  八路軍  佐波優子  YAMATO  シベリア

遺骨収集事業   

その報復として「シベリア抑留」が実行されたとするを生んだが、指令が詳細にわたっている事から、僅か5年間で作成したと見な

すのは無理があり、「シベリア抑留」自体“此の指令”の相当以前から計画している、とみるべきが妥当と指摘している。 
  
   （私見） 此の指摘は、私達同期生・後発組（イルクーツク州オルハ村で鉄道建設労働）の体験から妥当な指摘で、我々は武装

解除後ロシヤ側の使役に駆り出されロシヤ軍が掠奪した産業機械設備、解体輸送、衣料・食料品等生活関連品、医薬品等の物

資を日本軍将兵により積込まれ掠奪されて行った。 
  

   
  
   併行して1000人を大隊単位とした、作業大隊が上級将校を除外して編成され同期生・先発組（チタ州ブカチヤーチヤで炭鉱

労働）は9月13日・集成13大隊が編成され第4中隊員となり、新京駅（長春）から出発。後発の我々はソ連軍の指揮で、市内の

関東軍倉庫よりの物資搬出作業従事で見送りも出来ず永遠の別離となった同期生も多い。 
  
   先発組は10月2日にプカチャーチャに到着。後発組は10月26日に出発して、貨車を上下段とし鮨詰めの状態で国境の町・黒

河まで37日掛かった。11月1日ハルピンの次の町では、12日も停車した「健康な元気な者を選び、作業大隊を編成作業しなが

ら帰国させる」とのロシヤ側の命令で・関東軍上層部もダモイ（帰国）を信じて疑わなかった。 
  
   後発は弱兵大隊で・掠奪物資・強兵作業大隊を優先輸送した結果と考えられ、シベリア強制労働計画は既に出来上っていた

事が十分考えられる。更に長瀬氏の資料から次の様に、同本軍捕虜の地域別・産業分野別の人数が詳細に示されており、計画

は既に早い段階で出来上がっていたことが証明された。 
  

 
茨木治人氏作成の資料「私見 ソ聯参戦の経緯とシベリア抑留」から抜粋 

  
 ◎強制抑留者に特別給付金、特別措置法成立へ 
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2010/06/16 08:37Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
６・２０ 『反民主党』 全国１０都市一斉デモ 

 
在特会では来る平成22年6月20日に東京渋谷をメイン会場として、全国10か所 （北海
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道、宮城、埼玉、千葉、神奈川、愛知、大阪、広島、福岡） で 「反民主党」 の同時デモ行

進を開催します。参議院選挙公示前最後の日曜日に設定されたこのデモ行進は、日本

解体を目指しているとしか思えない民主党の暴走に断固ノーを突きつけることを目的とし

て企画されています。 

 
また、民主党の支持母体であり寄付金ネコババ事件の当事者でもある反日極左勢力日

教組の解体、テロ国家北朝鮮の直接支配下にある朝鮮学校の無償化断固反対、外国へ

国民の税金を垂れ流す狂気の子ども手当反対、外国人参政権反対……など、民主党に

対して国民の怒りをぶつける最大規模のデモ行進です。民主党政権に怒りを覚えるすべ

ての皆さまが、一人でも多くこのデモ行進に参加されることを願っています。 

 
■ 全国共通事項 ■ 
【開催日時】 平成22年6月20日（日）集会開始13：00 デモ隊出発14：00 
 
▼ 東京／渋谷・神宮通り公園  
▼ 福岡／警固公園  
▼ 大阪／愛染公園  
▼ 神奈川／横浜公園  
▼ 埼玉／浦和駅西口  
▼ 千葉／天沼弁天池公園  
▼ 広島／ハノーバー庭園  
▼ 宮城／勾当台（こうとうだい）公園 市民広場  
▼ 北海道／大通公園 西８丁目  
▼ 愛知／名古屋市白川公園  
 
【主催】 在日特権を許さない市民の会 各県支部 

2010/06/16 10:33

Commented by 真 さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
連日の活動本当にお疲れ様です。 

私は8月の舞台稽古のため日曜が動けなくなってしまい、 
ストレスがたまりつつあります。^^; 
 
今日は山梨には参加せず、議員会館前抗議が最終日なのでそちらに参加し、 
夜は藤井厳喜先生を応援に行こうかと考えております。 

 
救国ネットも動き出し、応援のポイントが出来つつあるのは、 
一国民としては嬉しい限りです。^o^)b 
 
 
告知お許しを。 

 
『藤井げんきと語り、励ます会』 
6月16日19時（18時受付開始・当日可） 
@青山ベルコモンズ（港区北青山2-14-6） 
会費1万円（政治資金規正法第8条2規定の政治資金パーティー） 
 
英霊来世他ゲスト多数。 
猫ファンが喜ぶサプライズ企画も予定♪ 
 
 
『従来の「政治家を励ます会」ではない、 
全く新しいスタイルのパーティーを企画しています。 
若い人達が気軽に集えるような場所と雰囲気で、 
日本の明るい未来を語りたいと思います。』 
詳細http://j.mp/96YLjG  

 

2010/06/16 11:14Commented by 花うさぎ さん 

To 真さん こんにちは。 
 
>今日は山梨には参加せず、議員会館前抗議が最終日なのでそちらに参加し、 
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>夜は藤井厳喜先生を応援に行こうかと考えております。 
 
さすがに山梨には平日はきついです。そうか、議員会館前はラストですね、ご苦労様で

す。 

2010/06/16 13:47Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
【口蹄疫】東国原知事「参院選で人が動けば感染拡大する」 

 
経済団体幹部と会談する宮崎県の東国原知事＝１６日午前、宮崎県庁 口蹄（こうてい）

疫問題で、宮崎県内の商工会や建設業、中小企業の団体でつくる県経済団体協議会は

１６日、東国原英夫知事と、現地対策本部の篠原孝農林水産副大臣に対し、農家だけで

なく、商工業者にも雇用対策や金融支援などの支援をするよう求めた。 

 
 席上、東国原知事は７月の参院選について「人や車が全県的に動くので、非常に危機

感を持っている。選挙中に（感染が）飛び火したら誰が責任を取るのか」と述べた。 

 
 知事は「宮崎では選挙どころではない。非常事態宣言で不要不急の外出を自粛してもら

っている中、選挙は民主主義の手続きなのできちっとやってくださいとアナウンスすべき

か、すごく迷っている」と困惑した表情。「候補者は選挙カーを走らせず、テレビや新聞な

どで平等に討論すればいいのではないか」と持論を語った。 

 
http://sankei.jp.msn.com/life/body/100616/bdy1006161320003-n1.htm 
 
・で、一つ前のエントリーに繋がるわけですね。  

 

2010/06/16 15:46Commented by noboru2ooo さん 

管首相はとうとう本音が出ましたね！もう沖縄問題には触りたくない。独立したら？と沖縄

を突っぱねるような発言をしたとニュースで報じていましたが、冗談にしても言っていいこ

と悪いことの判断が付かないのか！結局、自分たちの思うようにならないからそんなこと

を考える。安保がまったく分かっていない。沖縄を放置すればすぐに中国になってしまうと

いうことがなぜ分からないのだろう。話は変わるがワールドカップの北朝鮮の鄭大世選手

が国歌を聞きながら感慨のあまり涙を流した写真がニュースで流れていましたが、これは

考えさせられます。愛国心があるんでしょうね。今の若い日本世代には分からないんでし

ょうねー。でもこの人、日本生まれの日本育ちで日本に対しての気持ちはどうなんでしょう

か。  

 

2010/06/16 17:28Commented by 花うさぎ さん 

To noboru2oooさん こんにちは。  
 
>冗談にしても言っていいこと悪いことの判断が付かないのか！ 
 
シンガンスの署名の言い訳が「他の議員も署名している」というのですから子供以下、常

識を期待する方が無理でしょう。 

 
＞沖縄を放置すればすぐに中国になってしまうということがなぜ分からないのだろう。 

 
判っていて言っているのでは。大使に商売人を起用するくらいですから(^^；。 
 
＞でもこの人、日本生まれの日本育ちで日本に対しての気持ちはどうなんでしょうか。 

 
民族のDNAがなせる技でしょうが、普通の教育を受けていれば反日になっているでしょう

ね。 

 

2010/06/16 22:46Commented by gabacho さん 

チャンネル桜の番組では、相方の三輪キャスターの独壇場で佐波優子さんの影が薄いの

ですが、祖父孫会や遺骨収集の世話人を務めるなど、佐波さんは行動力のある素晴らし

い方ですね。 

 
また、この手の会合に想像した以上に若い女性が多いのに驚きましたが、何人かの方は

予備自衛官補として訓練に参加したそうです。心構えが違いますね。 

 

 

5毛沢東軍と戦いシベリアでは炭坑労働に！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1655267/



 

喫煙所で雑談していた時に、若い女性の口から「われわれ保守がしっかりまとまらない

と、ダメです！」という発言を聞いた時には、ビックリしました。  

2010/06/17 04:05Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんばんは。 
 
>佐波さんは行動力のある素晴らしい方ですね。 
 
はい。腰が低くて相手を立てる事を知っている人ですね。しかし内に秘めた志は高く実行

力もある、是非応援してあげたいです。 

 
>「われわれ保守がしっかりまとまらないと、ダメです！」という発言を聞いた時には、ビッ

クリしました。 

 
嬉しいですね。民主党のバカ議員に聞かせたいです。 
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